

BOLETÍN No. 140 ->>

Al superar indicadores de evaluación nacional, carrera de Médico Estomatólogo de la UAA ratifica su calidad.

Necesaria implantación dental con funcionalidad, pero también estética.

Pacientes bajo tratamiento oncológico, implantes y diagnóstico de enfermedades sistémicas por manifestaciones orales son algunas de las temáticas que abordan estudiantes, investigadores y profesionistas en la XXXV Semana Cultural de Estomatología de la Universidad Autónoma de Aguascalientes.

Durante el acto inaugural de este evento, el decano del Centro de Ciencias de la Salud, Raúl Franco Díaz de León, en representación del rector Mario Andrade Cervantes, apuntó que este foro es de gran beneficio para los estudiantes de la carrera de Médico Estomatólogo, pues les permite actualizar los conocimientos referentes a su área con temas innovadores, además de la posibilidad de generar redes de colaboración con profesionistas, proveedores, investigadores y especialistas.

También comentó que la carrera de Médico Estomatólogo ha destacado por su calidad gracias a que más del 80% de los estudiantes que han presentado los Exámenes Generales para el Egreso de la Licenciatura (EGEL) del CENEVAL han obtenido resultados satisfactorios, lo cual les ha permitido ser reconocidos por dicho organismo por cuatro años consecutivos.

Al respecto, Díaz de León indicó que al estar en una institución como la UAA, que sustenta evaluaciones externas y supera indicadores a nivel nacional, se avala la calidad educativa que recibirán, la competitividad del equipo docente, así como la pertinencia de la infraestructura.

Tras el evento inaugural, el odontólogo Miguel Ángel Diez Gutubray, presentó una conferencia sobre la funcionalidad y estética en implantes en segmento anterior, es decir la parte que va de canino a canino o de premolar a premolar; ponencia durante la cual se abordó el proceso que va desde el diagnóstico hasta la rehabilitación de los implantes, pasando por las fases de planeación, quirúrgica, provisionalización y protésica.

Al respecto, indicó que la implantología se debe considerar como un concepto integral donde dos grandes áreas, quirúrgica y protésica, deben estar relacionadas para un resultado óptimo, pues además de lo funcional, es importante la estética, es decir: la bio-emulación, para poder acercarse lo más posible a lo natural, en armonía con los dientes, tejidos y partes adyacentes.

Finalmente, enfatizó que la visión estética de los implantes es una exigencia social, que puede estar condicionada a circunstancias y edades de los pacientes, sin embargo es necesario ofrecer una implantación agradable en formas y colores, no sólo lo referente a dientes, sino que también a tejidos, encías, huesos, formas y líneas de sonrisa.

Cabe mencionar que durante el acto inaugural también estuvo presente Lizbeth Díaz Alfaro, jefa del departamento de Estomatología; Jovita Romero Casanova, presidenta del Colegio de

Cirujanos Dentistas de Aguascalientes; Fabrizia Pimentel González, presidenta de la Sociedad de Alumnos de Estomatología; así como Jessica Alexandrini Prieto Luna, José Orlando Ortiz Arellano y Ricardo Alberto Pinedo Muñoz, estudiantes e integrantes del comité organizador de esta Semana Cultural.



